



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

Vivre le Jubilé de la Miséricorde en Terre Sainte

Quelles sont les Portes Saintes?



C'est dans la **basilique de l'Agonie**, à Gethsémani, que le Patriarche latin de Jérusalem, Mgr Fouad Twal, a d'abord ouvert l'Année Sainte de la Miséricorde, dimanche 13 décembre.

Deux autres Portes Saintes permettront aux pèlerins de vivre le Jubilé. L'une a été ouverte à Bethléem le 24 décembre, dans l'**église latine Sainte Catherine** – tout près de la basilique construite sur le lieu où Jésus est né – et l'autre à Nazareth le 27 décembre, fête de la Sainte Famille, en la **basilique de l'Annonciation**.

D'autres portes sont dédiées spécifiquement aux communautés locales, en particulier, pour ce qui concerne les catholiques de rite latin, dans l'**église de la Sainte Famille à Gaza**, où Mgr Twal a inauguré la Porte Sainte le 20 décembre, et en Jordanie, à **Amman**, depuis le 12 décembre, dans l'**église Saint Jean Baptiste de la Salle**.

(4 janvier 2016)